
イマジン
ロータリー

例会場 宇都宮市大通り2-4-6 ホテルニューイタヤ 例会日 毎週火曜日（12：30～） 事務局 ホテルニューイタヤ内 宇都宮東ロータリークラブ TEL.028-638-5125 FAX:5128

ロータリー年間行事 8月…会員増強・拡大月間　9月…基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間　10月…経済と地域社会の発展月間・米山月間　11月…ロータリー財団月間
12月…疾病予防と治療月間　1月…職業奉仕月間　2月…平和と紛争予防/紛争解決月間　3月…水と衛生月間　4月…母子の健康月間　5月…青少年奉仕月間　6月…ロータリー親睦活動月間
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夜間例会

点　　鐘　　加藤　勝朗　会長　

司　　会　　副ＳＡＡ山下会員

◇ロータリーソング「我等の生業」

　　　　※マスクを着用し、心の中で斉唱

◇本日のディナー　会場にて食事

 
会長挨拶　　　　　　加藤　勝朗　会長

皆さん、こんばんは。「ロータリアンの権利を行

使しよう。」という方針の元、会長目標を置かず委

員会目標を会の目標として活動しようとして、もう

すぐ第一四半期が終わります。一人一人の権利の行

使が、身勝手なことでなくみんなのためになるには、

最低限委員会またはテーブルミーティングの同意が

必要です。今回、谷田部プログラム委員長の計らい

で、全体委員会という形でのテーブルミーティング

の機会を持てました。５大奉仕の各委員会がバラン

スよく予算を組み活動していくために、とても大切

な機会です。アルコールの力を借りてでも実のある

ロータリー活動のできるアイデアを出し合ってくだ

さい。よろしくお願いします。

幹事報告 塚越　淳史　幹事

◇倉井年度から宇都宮東ＲＡＣを中心にはじまっ

た「留学生と地方出身者の居場所空き家改修プ

ロジェクト」について、地区補助金を申請し

ました。支給額1,999ドルが決定され、８月の

ロータリーレート133円で、265,867円が入金さ

れました。

委員会報告 　

◇スマイルボックス委員会　　

 　　　　　　　　　佐々木（貞）副委員長

床井光雄会員

９月 18 日大人の休日ゴルフで優勝してしま

いました。決してスコアは聞かないで下さい。

「３分間スピーチ」

野口忠男会員

私の職業分類は産婦人科医で

す。約 40年、産婦人科野口医院

をやっていました。この間、約

5,000 件の分娩を行い、これは宇

都宮市の人口の１％になります。

私が入会したのは 1988 年９

月ですから 34 年になります。入会した当初、ロー

タリーとは何をする会なのか中々分かりませんで

したが、時が経つうちに少しは分かってきまし

た。2004-2005 年は、ロータリーは創立 100 年の

年でした。この年に私は会長を務めていましたが、

この時の国際ロータリーの会長はツインクラブ

（姉妹クラブ）を作ることを強く推奨していまし

た。以前から私はロータリーの国際交流に関心が

ありましたので、姉妹クラブを作るために 100 を

超える台湾、韓国のクラブと交渉し、遂に、韓国

ソウルの ROTC-RC と姉妹クラブを結ぶことが出来

ました。この時の国際奉仕委員長は現会長の加藤

会員です。その後数年は相互に訪問して奉仕活動

などが始まりました。どのような事をしたかと言

いますと、我々が訪問した時は、ソウルの障碍者

の施設を慰問、韓国軍工兵隊の慰問などです。ま

た、ROTC-RC が訪日した時には、親善ゴルフ大会

や皆藤病院の慰問や養徳園訪問などが行われまし

た。日韓関係が悪化して何となく交流が途絶えて

います。また交流が再開できることを期待してい

ます。

※次回３分間スピーチは若度哲久会員
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〈 夜間例会　全体委員会 〉

委員会ごとのテーブルミーティング

プログラム委員会　谷田部修委員長

皆さん、こんばんは。本日の夜間例会は、委員

会ごとのテーブルミーティングとさせていただき

ます。このテーブルミーティングですが、ロー

タリークラブ発祥の地アメリカで炉辺会合（Fire

－Side Meeting)と呼ばれ、メンバーの自宅の暖

炉の周りに集まって、通常の例会とは違うアット

ホームな雰囲気の中で会員同士の友情を深めると

いうものでした。その後、この名称は、「座談会」

「家庭集会」「情報集会」などと呼ばれてきました

が、現行では、この言葉そのものが「手続要覧」

には見られなくなっているようです。一方で、Ｒ

ＩのニュースなどにはInformal Meetingという

表現も出ていて、実態としては、各クラブがいろ

いろな名称を使ってこのような集会を開催してい

るようです。今回のテーブルミーティングは、委

員会毎に集まっていただき、今後の運営方針の確

認及び親睦交流の場としていただければと思いま

す。委員長、もしくは、委員長に準ずる方にテー

ブルマスターを務めていただき、進行をお願いい

たします。例会の最後には、ミーティングの成果

報告やアナウンスがある委員会には、テーブルマ

スターから発表していただく時間も設けておりま

す。

乾　杯　羽石パストガバナー

委員会からの発表

・親睦委員会　　　　　　　　山﨑親睦委員長

12月の親睦例会について、「家族を呼ぶ案」と

「会員だけで行う案」の２案があり、平行して

企画していきたいと思います。
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